

Localizan el cuerpo de la queretana María Fernanda en el Canal Teltow

Este sábado autoridades alemanas informaron que el cuerpo de la queretana María Fernanda Sánchez Castañeda fue localizado en el Canal Teltow, en Berlín. El cuerpo fue hallado por un transeúnte que pasaba por el lugar y notó el cuerpo flotando, cerca del puente Altglienicker y alertó a la policía y a los bomberos.

https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/localizan-el-cuerpo-de-la-queretana-maria-fernanda-en-el-canal-teltow-10491977.html